

S P D - F r a k t i o n
im Bezirksausschuss 7
- Sendling-Westpark -



02.12.2019

Parkraummanagement im Umkreis des U-Bahnhofs Westpark

Antrag:

In Sendling-Westpark wird das bereits beschlossene Parkraum-Management nach Westen hin ausgedehnt:

Das neue Gebiet soll in etwa begrenzt werden durch Fernpaßstraße, Heiterwanger Straße / Westpark, Gilmstraße/Werdenfelsstraße sowie Waldfriedhof-/Albert-Roßhaupter-Straße.

Begründung:

Anwohner aus dem genannten Gebiet fordern schon heute die Ausweisung als Parklizenzgebiet, da der Parkdruck durch den Pendlerverkehr immer weiter steigt. Zudem wird, wahrscheinlich bis 2021, im Stadtbezirk Sendling-Westpark das Gebiet zwischen der Bahnlinie und der Fernpaßstraße als neues Parklizenzgebiet ausgewiesen werden. Dadurch muss damit gerechnet werden, dass das im Antrag genannte Gebiet einem noch höheren Parkdruck ausgesetzt sein wird.

Für die SPD-Fraktion
gez. Benedikt Bertold

